



En Acción Nacional no habremos de dictaminar una reforma que es dada desde otro poder: Jorge Romero

A pesar de que se trató de una reunión de trabajo de tres comisiones unidas, quien llevó la batuta fue una persona ajena a estas tres comisiones, fue el presidente de la Junta de Coordinación Política de esta Cámara de Diputados, Ignacio Mier, para fijar ya las reglas en que van a trabajar un dictamen de cero. Los partidos de oposición dicen sí a una reforma sin que toque al INE. Por parte del PAN, dicen: "A nosotros sí nos urge que incluyan nuestras iniciativas, como la segunda vuelta en las elecciones presidenciales". Así lo dijo Jorge Romero: "En Acción Nacional no habremos de dictaminar una reforma que es dada desde otro poder, lo que vamos a hacer es construir un dictamen plural desde todas las voces de todos los partidos políticos. Por eso estamos aquí y por eso nos congratulamos".



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEe0iEEICZa4cO8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211180&parId=root&o=OneUp>